

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de julio de 2015.

SALVAGUARDA PROTECCIÓN CIVIL DE ECATEPEC A TRES MENORES EXTRAVIADOS EN LA SIERRA DE GUADALUPE

*Entrega presidente municipal, Sergio Díaz, a adolescentes con sus padres después de ser atendidos por paramédicos de la localidad por presentar principios de hipotermia.

Elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec salvaguardaron a tres niños –dos de 14 y uno de 13 años– que se habían perdido en la Sierra de Guadalupe mientras intentaban regresar a su domicilio, ubicado en el municipio de Coacalco; al ser resguardados recibieron atención por parte de paramédicos de la localidad.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que la tarde de este martes los jóvenes salieron de su casa por la mañana, con la intención de recorrer parte de la sierra con dirección hacia la zona del Mirador, sin embargo, perdieron el rumbo.

Explicó que los menores intentaron bajar después de varias horas, pero la lluvia les impidió buscar un sitio seguro, por lo que caminaron hasta llegar a las antenas transmisoras de televisión ubicadas en la parte alta del cerro. Al llegar ahí, el vigilante pidió el apoyo de los rescatistas.

Señaló que personal de Rescate Urbano y policías municipales acudieron a la zona señalada por los menores –dos niños y una niña–, lograron ubicarlos e ir por ellos en la unidad 4006 de Protección Civil. Llevaban más de diez horas fuera de su casa, por lo que además sus padres ya habían iniciado la búsqueda.

“Una persona responsable de una de las antenas de San Andrés de la Cañada dio aviso a los cuerpos de emergencia sobre el extravío de los niños y que se encontraban mojados y con síntomas de hipotermia por lo que de inmediato nuestros elementos de Protección Civil acudieron al llamado”, explicó el edil.

Paramédicos brindaron los primeros auxilios a los menores, quienes permanecieron fuera de su casa por más de 12 horas; el cuadro de principios de hipotermia que presentaban –por las horas que estuvieron bajo la lluvia– fue atendido de inmediato. Les dieron algunos alimentos debido a que desde su salida no habían consumido nada.

Los rescatistas trasladaron a los pequeños al Palacio Municipal donde los recibió otro grupo de atención prehospitalaria para realizarles un chequeo general, les vendaron los pies para evitar el descenso de temperatura y dieron aviso a sus padres, a quienes fueron entregados por el presidente municipal, cerca de las 24:00 horas en buenas condiciones de salud y sin ninguna lesión.

En caso de emergencia, extravío o contingencia, la ciudadanía puede comunicarse a los teléfonos 51-16-44-15 y 16 de la Dirección de Protección Civil y Bomberos quienes brindan atención paramédica además de apoyo de rescate.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Win
Ir a Configuración